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１２月議会、主な議案についてお知らせします 
２８日開かれた議会運営委員会で、１２月議会の議案について村長部局より説明がありました。

議案は全１８議案ですが、会期中に「東海村国民保護計画の作成について」の報告と、工事請負

契約締結事項中の変更１件、「東海村固定資産評価審査委員会委員の選任について」及び「東海

村教育委員会委員の任命について」の人事案件を追加上程の予定とのことです。 
 

村長提出議案の主なものについて 
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守れ 9 条！

議案第 93 号 東海村長等の給与の特例に関する条例の一部を改正する条例 
  〔説明〕 固定資産税の評価替え事務誤りによる誤課税問題により、行政として村民の負託

に応えられず信頼を損ねたことに対し、村長の給料月額を減額するため条例の一部を改正  
議案第 94 号 東海村立照沼小学校建設基金の設置、管理及び処分に関する条例  
  〔説明〕 電源立地対策交付金事業として照沼小学校改築事業を行うに当たり、地方自治法

第 241 条第 1 項の規定に基づく同小学校建設費の資金を造成する基金の設置のための条例を

制定 
議案第 96 号 東海村コミセンの設置及び管理に関する条例の一部を改正する条例 

〔説明〕 コミュニティーセンターを適正に管理・運営するため、使用料徴収区分にゲート

ボール場等を追加し、施設を効率的に使用できるよう使用時間を 1 時間単位に変更するため

条例の一部を改正 
議案第 99 号 東海村水道事業給水条例の一部を改正する条例 
  〔説明〕 水道料金の改正に伴い条例の一部を改正する 
議案第 101 号 平成 18 年度東海村一般会計補正予算（第 3 号） 
  〔説明〕 歳入歳出それぞれ 644,247 千円を増額し、予算総額を 17,624,881 千円とする 

（大名加筆―個人村民税 273,044 千円の収入増などが含まれます） 
議案第 107 号 財産取得に関し議決を求めることについて 
  〔説明〕 白方小学校建設事業のため東海村大字白方馬場崎 1979 番のほか 34 筆、買収総面

積 2 万 1,975 ㎡を買収価格 2 億 7,126 万 440 円で取得したいので議会の議決を求める 
議案第 109 号 茨城県後期高齢者医療広域連合設置に関する協議について 
  〔説明〕 高齢者の医療の確保に関する法律第 48 条に基づき、75 才以上の後期高齢者医療

の事務を処理するため、茨城県内の全市町村が加入する「茨城県後期高齢者医療広域連合」

を設立するため、同法第 291 条の 11 の規定により議会の議決を求める 
      （大名加筆―75 才以上の高齢者の新しい医療制度ですが、過酷な保険料取り立てと

給付切り捨てをはらむ大きく後退する内容です） 



議案の特徴は・・・ 
 

後退面が顕著です――各地で大騒ぎとなった住民税の大増税による、個人村民税収入が 273,044

千円補正されるなどや、水道料金の引き上げ、県単位で運営する後期高齢者（75 才以上）だけの独

立保険をつくる（家族に扶養されている人も含め、すべての後期高齢者が、保険料を「年金天引き」

で徴収されることになる）ことを容認し、本村も加入する考えなど、村民のくらしを大きく脅かすも

のとして全く認められない内容が盛り込まれており、この議会も大変重要になっていることを感じて

います。 

 

１２月議会に請願された内容は・・・ 

 

１．安全・安心の地域医療を実現するための医師・看護師の大幅増員を求める請願書 

   請願者 県民要求実現茨城共同運動連絡会 会長 桜井 和夫 

       ひたちなか・那珂・東海村・大洗地域共同運動連絡会 

代表 川崎 篤子 

２．住民の暮らしを守り、公共サービス拡充を求める請願書 

    請願者 同上 

３．上水道料金の引き上げをおさえ村民生活を守る請願書 

    請願者 東海村村松４７３番地１         大森 對子他 ６１４名 

         
 

※これらについてのご意見などありましたら、お気軽に大名までお寄せください。 
 
【お詫び】 
先週号で、ゴミ袋の指定化に関する説明について今週詳しくご報告すると書きましたが、次の

機会にさせていただきます。 
執行部によりますと、「指定化」するための条例案は来年３月議会に出す予定とのことです。

「どうしたらゴミを減らすことができるのか、行政のやること、村民の課題は？」などのテー

マで、ゴミ問題についての村民シンポや学習会などできないかな・・・今私が感じていること

です。 
 
 
 
【お知らせ】                   

しんぶん赤旗 日刊紙月２９００円 
       日曜版月 ８００円 
＊ご家族みんなで楽しめ、社会の動きがよくわかります。ぜひご購読ください。 

 

バックナンバーは、日本共産党茨城北部地区委員会のホームページでお読みいただけます。 
                                                    http://wwwjcp-netjp/ibahoku/ 

感想をおまちしています！ 


